

	News Title : Bappebti Ungkap Modus Perdagangan Berjangka Ilegal: Selalu Gaungkan Untung 10%/Bulan	
	Media Name : detik.com	Journalist : Aulia Damayanti
	Publish Date : 07 March 2023	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Didid Noordiatmoko (Kepala Bappebti)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Finansial	Topic : Investasi Ilegal

detikFinance > Bursa Dan Valas

Bappebti Ungkap Modus Perdagangan Berjangka Ilegal: Selalu Gaungkan Untung 10%/Bulan

Aulia Damayanti - detikFinance

Selasa, 07 Mar 2023 15:11 WIB



Foto: Infografia/Luthfy Syahban

Jakarta - Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (**Bappebti**) Didid Noordiatmoko mengungkap banyak pengaduan yang didapat berkaitan dengan perdagangan berjangka komoditi ilegal. Didid mengatakan modus yang selalu ditawarkan adalah keuntungan 10% per bulan.

"Yang digaungkan selalu untung 10% per bulan. Nah investasi di mana pun tidak ada yang untungnya. Tetapi, ini ingin kita sampaikan kepada masyarakat kalau ingin investasi coba pelajari dulu, dan dalam investasi selalu melekat dengan resiko," jelas Didid usai acara Bulan Literasi Perdagangan Berjangka Komoditi 2023, di Hotel JS Luwansa, Jakarta Selatan, Selasa (7/3/2023).

Didid mewanti-wanti, jika sebuah investasi berisiko tinggi maka kemungkinan rugi juga tinggi, apalagi yang ilegal. Ia juga menekankan agar lebih selektif memilih perdagangan berjangka komoditi ini, jangan sampai rugi karena tempat investasinya ilegal baru mengadakan ke Bappebti.

"Jangan sampai ketiga rugi baru mengadu, itu sudah sangat terlambat. Dari sisi masyarakat, kita ingin sampaikan ada resiko-resiko dalam perdagangan berjangka ini, di sisi lain, kami juga mengajak para pelaku usaha ini untuk lebih fair lagi. Dalam mencari customer baru harus menyampaikan risiko risiko yang melekat," tuturnya.

Baca juga:

[Manajemen eFishery Bingung Perusahaannya Masuk Daftar Investasi Bodong SWI](#)

Modus lainnya yang membuat orang tertipu adalah investasi di robot trading. Menurut Didid robot trading tersebut memang selalu menyerupai perdagangan berjangka komoditi.

"Kemarin robot trading yang menyerupai perdagangan komoditi tapi dia bukan dagang berjangka komoditi, itu diluar ranah kami. Maka kami sosialisasikan. Yang kedua, ada juga, yang sudah berizin, masyarakat berinvestasi kepada pialang-pialang yang sudah berizin, tetapi masyarakat tidak memahami perdagangan berjangka komoditi seperti apa" tutupnya.

Sebagai informasi, Sistem Perdagangan Berjangka Komoditi?berdasarkan UU No.32/1997 tentang Perdagangan Berjangka Komoditi, yang di amandemen dengan UU No. 10/2011, mengatakan perdagangan berjangka komoditi adalah segala sesuatu yang berkaitan dengan jual beli komoditi dengan penyerahan kemudian berdasarkan kontrak dan opsi atas kontrak berjangka.

(ada/dna)